



Marwan Moujaes, 40 jours de deuils. DR

LES DÉFIS DE L'ASTRONOMIE AU XXI^e SIÈCLE

Conférence par Guy Brabant, astronome

Mercredi 8 février à 18h30

Depuis toujours, l'Homme regarde le ciel nocturne. Aux alentours de 1600, Galilée utilise pour la première fois une lunette pour observer la Lune et les planètes. Aujourd'hui, les astronomes travaillent avec des instruments de plus en plus performants, de télescopes de très grand diamètre, des sondes interplanétaires, ils utilisent des appareils d'une technicité inouïe, des calculateurs de capacité gigantesque.

En mettant en perspective les thèmes traités par l'exposition *Eppur si muove*, Guy Brabant introduira la recherche dans ce domaine aujourd'hui et soulignera le rôle des différents acteurs (astrophysiciens et astronomes, chercheurs et amateurs...) qui essaient de percer des mystères de l'Univers.

La conférence est précédée d'une visite commentée de l'exposition avec la responsable du centre d'art et Guy Brabant – à 18h. A suivre, échange avec le public autour d'un verre.

la
halle
lieu d'art

La Halle – centre d'art
Place de la Halle, Pont-en-Royans
lahalle-pontenroyans.org